



Extrait du Site officiel de la ville de Vallauris Golfe-Juan

<http://www.vallauris-golfe-juan.fr/GRANDJEAN-boulevard-Lucien.html>

GRANDJEAN (boulevard Lucien)

- fr - Mairie - Vos démarches - Documentation et Archives - Origine des noms de rues et places -

Date de mise en ligne : jeudi 16 septembre 2010

Lucien GRANDJEAN né en 1902 et décédé en 1984, a été Président fondateur de l'association du lotissement de Super-Cannes. Il a été également conseiller municipal de 1929 à 1936. Pour honorer sa mémoire, le Conseil municipal a décidé dans sa séance du 20 juin 1986, de donner son nom au boulevard Métropole compris entre le boulevard de Super-Cannes et le carrefour regroupant les boulevards Sainte Marguerite - de la Batterie - des Glaêuls.